

Lors du Concours Départemental FSCF 2012, Catégorie Poussines (6 à 10 ans), la Commission Départementale de Gymnastique Féminine était partenaire de l'association Dr Clown, « Avec Hubert », qui offre aux enfants hospitalisés ou handicapés des clowns pour quelques instants de joie. Le 13 mai 2012, 500 gymnastes entourées d'environ 200 juges et entraîneurs venus des 26 associations du Rhône avait remis leurs tirelire fabriquées dans leurs clubs. Grâce à cette action, la somme de 2200 euros a pu être remise à l'association « docteur Clown ».

Durant la soirée des lauriers 2012 du Comité Départemental Olympique et Sportif (CDOS), cette action a été retenue comme étant le plus bel esprit sportif de l'année.



Concours Départemental 2012 à Villefranche-sur-Saône

L'objectif de ce partenariat, renouvelé tous les ans, est de sensibiliser nos jeunes gymnastes au handicap et à l'hospitalisation des enfants malades.

Cette action est renouvelée cette année : l'ASRG a donc fabriqué une tirelire que nous remettrons lors du Concours Départemental à Villefranche le Dimanche 26 mai 2013.

Nous avons alors besoin de toute la solidarité de nos adhérents, de vos familles, amis... afin de recueillir des fonds pour aider cette association.

Merci de bien vouloir faire parvenir vos dons aux monitrices durant ces deux prochaines semaines (dans une enveloppe fermée avec la mention « ASRG-Dr Clown »).

Merci d'avance de votre générosité !

*Les monitrices et dirigeants de l'ASRG,
et la Commission Technique de Gymnastique Féminine (Union Départementale du Rhône)*